



:: SE PROTEGEN DE FIRMAS DE EUA

China y Rusia crecen vínculos: tendrán calificadora propia

El ASEDIO FINANCIERO estadounidense orilló a Rusia a crear un **NUEVO PACTO** con su aliado asiático para defender intereses económicos

REDACCIÓN / EL HORIZONTE

Con el objetivo de enfrentar el monopolio de medición financiera estadounidense, Rusia y China están a un paso de lanzar sus propias calificadoras.

A través de Universal Credit Rating Group (UCRG) y RusRating, ambas potencias se asociarán para crear una alternativa a las grandes agencias de calificación, como Moody's, S&P y Fitch.

Analistas de ambos países consideran que los ratings de las agencias norteamericanas no son precisos, y citan como ejemplo el caso de 2008 en el que bonos de EUA eran con-

siderados seguros, al darles altas notas a bancos como Lehman Brothers y, sin embargo, tenían hipotecas de alto riesgo.

El director de RusRating, Aleksandr Ovchinnikov, aseguró que “las primeras calificaciones aparecerán este año”, aunque aún faltan trámites antes de que la nueva agencia, que tendrá su sede en Hong Kong, se conforme.

“Cuando surgió la idea una agencia alternativa a las tres grandes nosotros ofrecimos un proyecto que estaba preparado para ser lanzado”, dijo.

MÁS INFORMACIÓN: 11A

:: INICIARÁ OPERACIONES ESTE AÑO

China y Rusia se alejan más de EUA: alistan calificadora

Actualmente tres empresas norteamericanas **MANEJAN EL 90% DEL MERCADO** y han sido señaladas por cometer **ERRORES GRAVES**

REDACCIÓN / EL HORIZONTE

Moscú.- Rusia y China están ultimando los detalles para lanzar este año su alternativa a las grandes agencias de calificación, sospechosas de contribuir a la crisis financiera global. Se trata de Universal Credit Rating Group (UCRG) que desafiará a Moody's, S&P y Fitch.

El director de la calificadora RusRating y quien ofreció la alternativa de lanzar el proyecto, Aleksandr Ovchinnikov, comentó que "las primeras calificaciones aparecerán durante este año", aunque todavía quedan algunos trámites por completar antes de que la nueva agencia vea la luz.

"Cuando surgió la idea de crear una agencia alternativa a las tres grandes, nosotros ofrecimos un proyecto que estaba preparado para ser lanzado y apoyado por los gobiernos de Rusia y China", dijo Ovchinnikov.

Según el funcionario ruso, "las economías desarrolladas tienen carta blanca para el crédito, mientras que a las que están en desarrollo se les asigna un riesgo alto de crédito".

Analistas de ambos países consideran que los ratings de las agencias norteamericanas no son precisos, y citan como ejemplo el caso de 2008 en el que bonos y de deuda de Estados Unidos eran considerados seguros, y sin embargo contenían hipotecas de alto riesgo.

La noticia de la creación de la agencia se dio desde junio de 2014, pero su puesta a punto para este año se notifica poco después de que Fitch rebajara a "bono basura" la calificación de la deuda soberana rusa y la colocara en perspectiva negativa, al mismo nivel que India y Turquía.

La nueva agencia tendrá su sede en Hong Kong

UN ROL POLÉMICO

Las tres principales calificadoras de riesgo en el mundo, Moody's, S&P y Fitch Ratings, son las encargadas de evaluar la solvencia y los riesgos crediticios de empresas y gobiernos

Sin embargo, en los últimos años el papel de estas empresas ha sido criticado, ya que especialistas han detectado "errores graves" en sus evaluaciones.

En 2008 uno de los mayores bancos estadounidenses, Lehman Brothers, tenía una nota de clasificación de AA: una de las mejores en el sistema de evaluación. Sin embargo, pese al pronóstico de Standard and Poor's, se declaró en bancarota. Sus inversores se sintieron engañados por las calificadoras.

MOODY'S
STANDARD
& POOR'S

FitchRatings

Uno de los casos más recientes es el de Crimea. La península se reunió con Rusia, lo que provocó que Standard and Poor's bajara su rating, al augurar un oscuro futuro económico.

Tras la decisión de la agencia calificadora, las reacciones no tardaron en llegar: desde Crimea se afirmó que se trataba de una guerra mediática impulsada por EUA, y meses después se anunciarían las sanciones a Rusia, luego de la anexión de dicho territorio.